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① 町道及び公園の維持管理について 

 今年は新型コロナウイルスの感染拡大防止の観点から様々な行事などが中止や規

模を縮小する形で行われている現状です。その中でも町民一斉清掃が中止になった

ことで、町道や公園の除草作業が行われず、荒れている状態が多かったのではない

かと思います。そこで今年の現状と課題、また公園の遊具についてより町民により

利用される公園にするためにいくつかお尋ねします。 

（１）町道及び公園の除草作業は年に何回行われているのか。 

（２）町内の管理している公園の数は何か所あるのか。 

（３）公園の遊具の改修が行われたが、改修した数と撤去の数はどれくらいあるの

か。 

（４）町民一斉清掃だけでなく住民が除草作業をする場合の草刈機の油代やトラッ

クの賃借料を補助する考えはないのか。 

 

② ＧＩＧＡスクール構想について 

本町も小中学校の児童生徒に一人一台ずつタブレット端末を購入する契約をして

準備を進めているところだと思いますが、実際の運用についてお尋ねします。 

（１）学校の Wi-Fi環境の整備について 

（２）自宅学習で使用する場合の家庭で Wi-Fi 環境が整っていない場合の対応につ

いて 

 


